



Nous souhaitons un bel été à tous

La fin de ce trimestre a été chargée, en raison de la préparation de notre congrès ; des conseils et bureaux supplémentaires sont programmés fin août pour terminer les travaux et préparer la rentrée qui commencera "sur les chapeaux de roues"

Profitez bien de cette période pour vous reposer, vous retrouver en famille !



A la rentrée nous avons rendez-vous !

**Forum des associations
Tourcoing MDA**
6 septembre 2025

**Journée des associations
Roubaix MDA**
13 septembre 2025

**Nos équipes animeront un stand de la CFDT,
venez nous y rejoindre !**

**VI^{ème} Congrès
de l'Union
Territoriale
des retraités**
2 octobre
à Houplines



Cfdt:

LA SEMAINE BLEUE

Date à retenir :
17 octobre 2025,
à la bourse du travail Roubaix

Après midi théâtre / débat, et parlez-en autour de vous !



Salvina Vansynghel et Bernard Patin, responsables locaux de Caritas Roubaix, sont venus à l'AG de l'ULR Roubaix, pour présenter leurs actions au quotidien auprès de publics les plus fragiles : familles, jeunes, personnes âgées, migrants...

Aucune catégorie de personnes n'est épargnée, ni oubliée.

Le Secours Catholique-Caritas France est une association reconnue d'utilité publique, service de l'Eglise Catholique membre du réseau mondial.

Ses valeurs : Confiance, Engagement et Fraternité

Ses principes d'action :

Agir avec les personnes qui vivent la pauvreté, porter attention à la dimension spirituelle de chacun, prendre le temps de la relation et inscrire nos actions dans la durée, agir en partenariat et en réseaux, localement et globalement.

Caritas fait partie, comme la CFDT, du Pacte du Pouvoir de Vivre.

Les équipes recueillent l'expérience des personnes accompagnées. Cette expérience collective partagée constitue un trésor pour la société, renforce le pouvoir des personnes et des groupes et doit mobiliser la société civile sur les causes de pauvreté, d'inégalité et d'exclusion. Cela doit conduire à des actions pour promouvoir des changements de regards et contribuer à construire un monde juste et fraternel.

Merci pour votre empathie et votre engagement

Patrimoine

La maison du Brouteux à Tourcoing

Très populaire et très connue, cette demeure a été offerte en 1909 par les Tourquennois et alentours à l'artiste patoisant Jules Watteeuw, dit « le brouteux ». L'édifice est inscrit à l'inventaire des monuments historiques depuis 2019. La maison et sa façade sont visibles tous les jours et accessible lors des visites du patrimoine. Jules Watteeuw (1849-1947) est entré dans la légende de sa ville par les œuvres et personnages qu'il a créés. Son surnom était donné à l'époque aux Tourquennois qui poussaient généralement une brouette pour transporter de la laine, leurs draps ou tissus à travers la ville. C'est aussi le titre de la gazette hebdomadaire, presque entièrement en patois, que l'auteur publie seul, pendant plus de 25 ans. L'architecte, Jean Baptiste Maillard, a conçu une maison en pan de bois, à l'ornementation originale ; Ses amis artistes ont offert des œuvres : son buste, une frise peinte, des personnages créés par J Watteeuw ou des têtes d'animaux ayant bel et bien existé...

Cette belle maison a besoin de retrouver une nouvelle jeunesse ; ainsi, prolongeant l'histoire d'amour entre un artiste et sa population locale, l'association "Les amis de Tourcoing et du Carillon" se mobilise pour récolter des fonds nécessaires à sa réhabilitation.

